



▶ 30 Enero, 2019



La presidenta de Aspace, Carmen Calvo, muestra a los invitados algunas de las fotografías de la exposición. :: ANTONIO QUINTERO

La cara humana de la parálisis cerebral

Una exposición en la Biblioteca Pública refleja a través de 32 fotografías el día a día de los 25 afectados que acuden a la asociación Aspace

:: PILAR ROJO

PALENCIA. Una tarde en los columpios, un refresco en una terraza, un baño en la piscina o una sesión de fisioterapia en la sede... Las actividades cotidianas que varios de los 25 pacientes con parálisis cerebral desarrollan en la asociación Aspace aparecen reflejadas en una colección de fotografías que ahora se exponen en la Biblioteca Pública de la capital palentina. La muestra, que fue inaugurada ayer por directivos

y trabajadores del colectivo, está integrada por 32 imágenes que buscan sobre todo trasladar a la sociedad cómo es el día a día de una persona con parálisis cerebral y la verdadera realidad de los afectados y de sus familias.

La exposición fotográfica que se expone en la Biblioteca Pública (calle Eduardo Dato) forma parte de una campaña mucho más amplia que busca no solo divulgar la realidad de los afectados por parálisis cerebral, sino también recaudar dinero para poner cuanto antes en marcha el nuevo centro integral que Aspace tiene previsto inaugurar en los bajos de La Balastera. «La sede que estamos ocupando ahora mismo se ha quedado pequeña. De hecho, no podemos realizar ninguna actividad que exija estar a los 25 a la vez. Por eso, tenemos

cierta prisa en trasladarnos», indicó la presidenta de Aspace, Carmen Calvo, durante la presentación.

La campaña que está llevando a cabo Aspace tiene una doble finalidad, divulgativa y recaudatoria. «Para este segundo objetivo contamos con la colaboración de varias entidades, como la **Fundación Once**, que ya nos ha cedido 30.000 euros, la Junta, la Fundación Carrefour y el dinero aportado en el IRPF que nos va a permitir ir preparando la nueva sede

para que comience a funcionar. También Aspace está poniendo de su parte todo lo posible, con la realización de actividades recaudatorias, la instalación de huchas y las campañas, que están dando sus primeros resultados. Con todo ello, vamos a llevar a cabo las obras, en principio adaptaremos el local que nos ha cedido el Ayuntamiento en los bajos de La Balastera, hay que colocar aislante y hacer algunas adaptaciones de urgencia. Nuestra idea es que este mismo año podamos trasladarnos a los bajos de La Balastera», agregó Carmen Calvo.

Junto a ese objetivo recaudatorio, la campaña de Aspace persigue también una finalidad divulgativa. «En lo que viene siendo el día a día de cualquier persona», señaló la presidenta de Aspace, Carmen Calvo.

Aspace quiere inaugurar cuanto antes el nuevo centro integral en La Balastera